

Sambany AVANT l'opération

Il s'appelle Sambany (que je traduis par l'anglais *Suddenly* ici), est âgé d'une soixantaine d'années -il ignore sa date de naissance exacte- et il est Malgache. Sa vie, jusque-là, n'était pas du tout un long fleuve tranquille. Loin de là. Grâce aux mains de fée des chirurgiens du navire-hôpital « *Africa Mercy* », de

l'Organisation humanitaire internationale

- « Mercy Ships »
- , en mission longue durée à Madagascar, son cauchemar -qui a bien duré 40 ansn'est plus qu'un mauvais souvenir. En effet, depuis tout ce temps, il portait cette tumeur ayant pesé près de

7 kilos et demi, soit deux fois le poids de sa propre tête!



Sambany APRES l'opération

Un vrai miracle, n'est-ce pas ? C'était en mi-février 2015. Bravo et Mille mercis aux chirurgiens volontaires de « *Mercy Ship* ». Mais attention, ce n'est pas le premier miracle de ces praticiens de l'impossible avec lesquels l'espoir n'est jamais vain...



Sahondra AVANT l'opération en 1996

En 1996, ce sont également les magiciens de « Mercy Ships » qui ont opéré Sahondra, d'une fente palatine qui avait prise l'ampleur que vous voyez ci-dessus.



Sahondra de nos jours, en 2015 avec le docteur Gary

Dix-neuf ans après, Sahondra, également Malgache comme ce prénom l'indique, est descendue à Toamasina pour remercier à nouveau l'équipe de « Mercy Ships » et particulièrement le docteur Gary qui l'avait opéré en 1996.



"L'Africa Ships". En médaillon, Don et Deyon Stephens avec des patients



Deyon et Don Stephens

Que dire de plus sinon cette délicate opération a duré douze heures d'horloge et que Sambany devra encore rester à bord de l' « Africa Mercy » pour suivi médical. Rappelons que « Mercy Ships »

(traduit par Bateaux de l'Espoir,

Mercy

voulant dire Pitié en anglais, si Espoir signifie

Hope

) a été fondé par

Don et Deyon Stephens, en 1978.

Jeannot Ramambazafy - 16 mars 2015